

西小コミュニティ通信

幌別西小学校が展開している「コミュニティ・スクール事業」をご紹介します

地域から学ぶ子どもたち

冬休みが終わって1ヶ月が経とうとしています。連日寒い中ですが、子どもたちは学校から出て、地域で学び、体験をしています。



3年生が社会科の学習で、校区の郷土資料館を見学しました。多くのスタッフの方々が子どもたちに貴重な体験を提供してくださいました。



【1月21日の青少協挨拶運動】「寒いですね～」が合言葉だったこの日の朝、子どもたちも頑張って登校していましたが、ボランティアの方々や教員、PTAの委員の方々も寒い中立ち、子どもたちを見守ってくださいました。

【川上公園でのそり遊び】学校から歩いていける距離で、こんな雪遊びに最適な場所があるのも、西小っ子の特権です。



子ども会 二題

子ども会の活動が盛んな幌別西地区。地域の多くの大人がかかわり、子どもに様々な体験を味わわせながら、地域で子どもを育てています。



【来馬地区連子ども会豆まき】 50名ほどの子どもと多くの地域の方がしっぽとり鬼ごっこやドッチボール、移動玉入れなどのレクで楽しみました。そして最後には、“さすが登別”登別温泉からやってきた6人（6匹?）の迫力ある鬼に豆を投げるという豪華な豆まきで今年の厄払いをしていました。



【登子連のかるた大会】 本校からも1年生から5年生までの男子4名の児童が「来馬地区連子ども会チーム」として久しぶりに出場しました。上位には進めませんでしたが、張り詰めた雰囲気の中、真剣に札を追っていました。

【地域の方へのお願い】

雪が降り、通学路付近に除雪の雪が積み上げられています。また、暖気で雪が解けて軒先につららができています。児童には登下校中に、積み上げた雪に登ることや、つららを取ることに、落雪がありそうな屋根の下を通ることを禁止していますが、もしそのような場面を見かけたときには注意していただけるとありがたいです。



発行：平成31年2月7日 第8号 登別市立幌別西小学校（学校運営協議会事務局）
TEL：0143-85-2364 FAX：0143-85-2025

◇この「西小コミュニティ通信」は、本校が推進するコミュニティ・スクール事業の活動を保護者、地域の皆様にご紹介する広報紙です。